

SERÁN TITULARES DE ÁREAS QUE NO CONOCEN

# SIN EXPERIENCIA FUNCIONARIOS DE BENITO JUÁREZ

● Luis Mendoza nombró a excolaboradores de la alcaldía y de magistrado del TECDMX relacionados con corrupción inmobiliaria, como directores **8**



AMIGUISMO EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN

## INEXPERTOS A CARGO DE LOS PROBLEMAS EN LA BJ

**Luis Mendoza nombró a exfuncionarios** vinculados con corrupción inmobiliaria como directores de la alcaldía sin tener experiencia

HÉCTOR QUEZADA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** — En la alcaldía Benito Juárez, el edil, Luis Mendoza, designó a exfuncionarios tanto de la alcaldía, y a excolaboradores de magistrados capitalinos, en las direcciones de su gabinete, en gran medida, gracias a las relaciones personales entre ellos, pues serán titulares en áreas no relacionadas con su experiencia o preparación profesional.

De acuerdo con Mendoza, serán cinco las áreas claves en el desarrollo de la alcaldía, sin embargo, tres de ellas serán encabezadas por panistas, cuyo perfil profesional y curricular no está re-

lacionado con las dependencias, entre ellos, Diego Montiel, Gerardo Clara y Adrián González Bruzzone, todos ellos relacionados con el Cártel Inmobiliario.

Mendoza Acevedo nombró a Diego Montiel como titular de la Dirección General de Jurídico y Gobierno, quien se relacionó con la compra de un departamento en el complejo City Towers, uno de los edificios identificados como parte de la corrupción inmobiliaria panista. Además, a pesar de que Montiel Úrban cuenta con estudios en Derechos Humanos y en Derecho, esta será la primera vez que ostente una dirección en alguna alcaldía, pues su única experiencia en cargos públicos fue

como secretario del magistrado Juan Carlos Sánchez en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

Por otro lado, González Bruzzone encabezará la Dirección General de Participación Vecinal y Vinculación, esto a pesar de que el funcionario, quien compartiera oficina con Montiel en el TECDMX, cuenta con estudios en relaciones internacionales, un área no enfocada con la labor de la dependencia; asimismo, fue señalado por los habitantes de la demarcación por otorgar servicios a modo y por su cercanía con panistas relacionados con el Cártel Inmobiliario. Del mismo modo, la Dirección de Administración y Fi-



nanzas, estará bajo la supervisión de Gerardo Clara, quien laboró en la alcaldía en múltiples administraciones, como personal de confianza en diversas áreas de la demarcación, donde su labor no fue relevante para la ciudadanía, por lo que su nombramiento ha causado dudas.

### FAVORITO



· Los amigos del edil estarán al frente de los problemas de la alcaldía, para resolverlos aún sin contar con la experiencia para ello



· Dio puestos a sus favoritos

